

Le rogamos que preste especial atención a estos procedimientos para que nuestro personal pueda realizar correctamente sus análisis.

El incumplimiento de las condiciones de preparación por parte del usuario puede alterar el resultado de los análisis.

El profesional realiza un control inicial de la cantidad e idoneidad de las muestras entregadas.

En la fase de toma de muestras, si el profesional considera que es necesario repetir la toma (por ejemplo, por muestra insuficiente o coagulada,...), el responsable informa al paciente y procede a volver a tomar la muestra.

El control final de la idoneidad de las muestras recogidas y tomadas es responsabilidad del técnico del laboratorio. En caso de no idoneidad, el responsable del Laboratorio se pondrá en contacto con el paciente para recibir aclaraciones sobre cómo repetir la toma de muestras.

TOMA DE MUESTRAS DE SANGRE

Ayune de 8 a 12 horas antes de tomar la muestra. Puede beber agua. No fume.

Evite el ejercicio extenuante o prolongado en las 72 horas previas a la extracción de sangre.

Los fármacos de dosificación obligatoria deben tomarse después del análisis de sangre.

No se recomienda la prueba de PSA si se ha realizado un masaje prostático o un procedimiento endoscópico en los 4 días anteriores a la prueba.

Los fármacos no deben tomarse la mañana de la prueba, salvo indicación expresa del médico tratante.

Para el seguimiento terapéutico de un fármaco, identifique la hora correcta de la toma de muestras.